ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.08.2021

Klimaschutz konkret Photovoltaikanlagen (PV) – Offensive für München

Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, wie schnellstmöglich Photovoltaikanlagen (PV) an bestehenden Lärmschutzwänden, Einhausungen, auf Fahrbahnbelägen und Parkplätzen errichtet werden können. Dabei ist auf bereits gestellte Anträge aus dem Stadtrat Bezug zu nehmen und die Förderlandschaft genau zu betrachten.

Begründung

Der Strombedarf ist groß und wächst weiter. Daher ist es dringend geboten, ihn möglichst aus erneuerbaren Energien zu decken. Dazu sollen auf geeigneten Flächen Photovoltaik-Kraftwerke, als nachhaltiger Beitrag, errichtet werden. Dies muss der Anspruch der Landeshauptstadt, zumindest bei der Neuerrichtung z.B. von Lärmschutzwänden, Einhausungen, Fahrbahnbelägen und Parkplätzen, sein. Denn gerade bei Bauten im Bereich der Infrastruktur stecken viele Optimierungs- und Energiegewinnungspotentiale im Sinne des Klimaschutzes.

Die Förderlandschaft im Bereich der PV-Anlagen ist genau zu betrachten und wo möglich, sollen entsprechende Fördergelder für die Stadt München beantragt werden.

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall Stadtrat